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日頃より PTA 活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。 

2/1(木)の第５回本部会と 2/8(木)の第２回運営委員会での議題についてご報

告します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会のおもな活動報告と 1 年の振り返り 

 

 

 

 

 

先月は書初めやなわとびキン
グなど、１月ならではの行事を
数多く体験することができま
した。今は 6 年生を送る会に向
けてどの学年も一生懸命に取
り組んでいます。 
今年度もまとめの時期となり
ました。進学・進級に向けて、
残り少ない日々を大切に過ご
してほしいと思います。 
今年度も本校 PTA 活動にご理
解とご協力をいただき、ありが
とうございました。 

１月１日に大きな地震があり
ました。仕事の仲間が北陸に
いるので、いつもよりずっと
身近に感じた出来事でした。 
私たちも地震が起きたときに
どう対応するかを改めて確認
したいですね。家族の携帯番
号を覚えていますか？集合場
所は決めていますか？ぜひご
家庭で話し合っていただきた
いです。 
今年度もあと２か月となりま
した。残りの任期をしっかり
努めたいと思います。 

本部役員のみなさま、各委員会の
みなさま、お仕事やご家庭の事情
がある中で１年間活動していた
だき心より感謝申し上げます。 
PTA 活動も縮小できるところは
縮小して、少しでもみなさまのご
負担が軽くなるよう見直しをし
ていけたらと思います。 
さて、大リーガー大谷翔平選手の
グローブが本校にも届きまし
た！子どもたちにいち早く見せ
たいと思い、全学級に回覧して実
際に手に取って触ってもらいま
した。 

 
◆４年ぶりの開催でしたが、無事に終了することができました。 
◆サッカーの八木が谷北 FC さんと物品提供の内容がかぶってしまい、全体の配置を考える

必要があると感じました。 
◆当日お手伝いいただける方を夏休み明けに募集しましたが、ご協力いただける方が少なく

とても苦労しました。年度初めに募集するなど、早めに人員確保できたらと思いました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
今回のおもな議題 

★定期総会の開催方法について 

これまで視聴覚室で開催してきた PTA 定期総会を、八木が谷中学校と同じ『書
面開催』に変更したいと思います。 

コロナ禍以降、密を避けるために、会員のみなさまには委任状を提出していただ

き開催してきました。本部役員や教職員など一部の会員のみが出席するという状況
で、とても形式的なものになっていました。 

この状況を少しでも改善すべく、また資料作成や配布の負担を軽減すべく、書面

開催の方法を模索してきました。書面開催初年度は不手際もあると思いますが、み
なさまのご協力をよろしくお願いいたします。 

★今年度も PTA 活動にご協力いただきありがとうございました 

各委員会の委員長さんをはじめ、委員のみなさま、美化活動に

ご協力いただいたみなさま、本当にありがとうございました。 

児童数や家庭数が減少する中、PTA 活動が少なからずみなさ
まの負担になっていることは承知しています。不必要と思われ
る活動は割愛するなど、これからも活動の見直しを続けていき
たいと思います。 

 
◆美化活動は第３回が中止だったので、

計３回行いました。委員さんで仕事を
分担し、スムーズに実施できました。 

◆今年は給食試食会を実施しました。数
年ぶりだったため前年度からの引き
継ぎはありませんでしたが、各所にご
相談してうまく開催することができ
ました。 

◆推薦委員として次年度の本部役員を
推薦しますが、あと数名決まっていな
い状況です。 

 
◆例年通り、ベルマークとインクカー

トリッジの回収を行いました。 
◆委員さんの集まりはとても良かった

のですが、ベルマークがあまり集ま
らなかったので、すぐに仕事が終わ
ってしまうという感じでした。 

 
◆前期広報誌は、先生方にご協力いただ

き、職員の紹介を特集して夏休み前に
配布しました。 

◆現在、後期広報紙を作成中です。数年
ぶりに開催されたバザーの様子や、ス
クールガードさんのお話を載せる予
定です。 

 
◆子どもたちの安全を見守ってくれる

ひまわり 110 番、スクールガード、自
治会などへご挨拶回りをしました。 

◆古くなったひまわり 110 番のプレート
を交換しました。 

◆八木が谷中学校区の四校で協力し、数
年ぶりに開催された二和のお祭りの
パトロールをしました。 

◆みなさんにご協力いただいた自主パ
トロールの結果を集計し、おたよりで
ご報告する予定です。 


